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先日の第２回定期演奏会をもって 

3 年生は引退となりました。 

 

 

 

 

今年度の 3 年生は 4 人。決して多くない人数でしたが、 

自分たちの代になってからこの 1 年間、 

毎日、一生懸命に班活動に取り組んできました。 

 

振り返ると、私たちが 1 年生のときに代が変わってから、

KWE の活動が本格的になってきました。 

その時、練習がきついなと感じた時もあったりしました。 

2 年生になってから、前の年よりも色々な行事に 

参加させていただいたり、コンクールに向けて朝もお昼も

スプリングコンサート

での演奏♪ 



集まって練習したり本当に毎日必死に班活動をしました。 

そして、記念すべき第 1 回定期演奏会も開催することが 

出来ました。前例もなく、大変なことだらけでしたが、 

無事、演奏会を終えることが出来ました。 

 

 

 

 

そして先輩が引退して、私たちの代がスタートしました。 

最初は、先輩方がつくりあげてくださったものをしっかり

引き継いでやっていけるか不安もありました。 

 

 

 

 

私たちの代の KWE の目標は、 

「輝いている班活～強気・前向き・明るく・本気・挑戦～」 

を目標にして班活動に取り組んできました。 

記念すべき 

第１回定期演奏会♪ 

代変わりしたての

ＫＷＥ♫ 



地域のイベントに参加したり、中学生との合同発表など、 

たくさんの活動に挑戦しました。 

 

 

 

 

 

4 月、1 年生がたくさん入班してくれました。 

８月コンクールに向けて、ＫＷＥ全員で 

毎日必死になって練習に取り組んできました。 

結果は、金賞・県２位・奨励賞を受賞することが 

出来ました！ 

３年生にとっては高校生活最後のコンクール。 

この結果が出せたことはすごく嬉しかったです！ 

 

 

 

 

新入生オリエンテーション

での演奏♪ 

コンクール、金賞、県２位、

２年連続奨励賞！ 



そして、3 年生が主体となって活動した最後の演奏会が 

第 2 回定期演奏会。みんなで協力して準備してきました。

３年生にとって最後の演奏会となるだけに、 

よりよい演奏会になるようにという思いが強く、 

毎日遅くまで残って準備・練習をしました。 

当日は、たくさんの人が楽しみに来てくださり、 

私たちもとても楽しく演奏することができ、 

3 年間の締めにふさわしい 

いい演奏会にすることが出来ました！ 

 

 

 

 

３年間、辛いこと、嫌になったことがありましたが、 

活動していた月日があっという間に過ぎ去ったように 

感じたし、KWE の一員として活動が出来て良かったなと 

感じます。 

そして楽しい思い出がたくさん出来たので良かったです！ 

第２回定期演奏会♪ 



最後に、3 年生から最後の挨拶です！ 

 

高校に入って初めて吹奏楽をやって、最初は全然 

慣れなくて活動についていけないことが多くありました。 

それでも、先輩や同学年の仲間のおかげでたくさん 

いい思い出を作ることが出来ました。 

３年生になって、コンクールでいい賞を頂いて 

今まで続けてきて良かったと思ったし、これからも 

音楽の活動を続けたいと思いました。 

３年間続けてこれたのも、両親や顧問の先生、 

吹奏楽の仲間のおかげです！ 

３年間本当に楽しかったし、人として成長出来ました！ 

本当にありがとうございました！ 

                                 B.Sax  I.K 

 

 

 

 

 

年明け最初の練習恒例の

山に向かって目標叫び！ 



吹奏楽は１年生の後半から入って、未経験で最初は 

何もかもわからなかったけれど、3 年生の仲間や先輩、 

先生がたくさんことを教えてくださり、 

今ではみんなと楽しく吹けるまでになりました。 

2 年生のときのコンクールでは、銀賞で奨励賞、 

３年生のときのコンクールでは、金賞で県 2 位、 

2 年連続で奨励賞を頂き、本当に良かったです。 

吹奏楽班に入班して、人として学んだこともありました。 

学んだことをこれからに活かしていきたいです。 

そしてこの仲間と一緒に演奏出来て良かったです。 

最高の仲間です！！ 

約 1 年１０ヶ月ありがとうございました！！ 

これからの KWE もよろしくお願いします！！ 

                                      T.Sax  S.M 

 

 

 

 

 

楽しい思い出ありがとうございました！！ 

                                     Horn  I.C 

去年はこんなに少ない人数で

活動してたんだなぁ～ 



 

 

 

 

 

ずっとやってきた吹奏楽を高校３年間も続けてきて、 

本当に良かったなと感じています。 

１年の後半から副班長、代が変わってからは班長として、

最初は全然なにも出来なくて先生や先輩に 

助けてもらうばかりでした。 

辛いことがあったけれど、少しずつ慣れてきて楽器を吹い

ている間は忘れられるくらいに音楽が楽しかったです。 

３年間、本当にあっという間だったけど、人として 

たくさんのことを学ぶことができたし、なによりも 

今まで以上に音楽と吹奏楽が大好きになりました！ 

班長という立場を経験させていただいて、最初は、自分に

はできないと思ったりもしましたが、今は班長を 

経験することが出来て良かったと思っています！ 

今年はこんなに人数増えて、

嬉しかったぁ～♪ 



３年間支えてくださり、何かあった時に相談にも 

のってくださった先生方、一緒に活動してきた先輩方、 

後輩、同じ学年の仲間には感謝でいっぱいです！ 

本当にありがとうございました！ 

 

そして、１年間、このホームページを作成してきて、 

改めてたくさんの活動をすることが出来たなと 

感じています。 

作成するのが遅くなってしまったりしましたが、 

たくさんの人に見ていただけていれば嬉しいです！ 

つたない文章だったと思いますが、 

ご覧いただきありがとうございました！ 

                                          Tp  I.M 

 

 

 

 

 

合宿で金沢にも行きました♪ 



これで３年生は引退となりますが、新体制の KWE は 

これからもたくさんの活動をしていくと思います。 

是非、今後も活動のご支援・ご協力、 

よろしくお願いします！ 

引き続き、ホームページもよろしくお願いします！ 

 

本当にありがとうございました！！！！ 

 

 

 

 

 


